



oh!
マイ、
スクール

学校訪問 11
東中学校

東魂・三大行事



東中3年
田垣 風香さん

私たちの東中学校には「三大行事」と呼ばれているものがあります。まずは、団結祭です。他の学校では体育祭と呼ばれていますが、東中では競技のすべてが団結を必要とする種目ばかりなので、そう呼ばれています。特に応援合戦は3年生の団長・応援団長を中心に三つの学年が一つになって集団美を競います。ピシッとそろそろ手拍子がとても美しく、各団の団結力がはつきりと分かります。

次はウオークラリーです。毎年12月に男子18km、女子13kmの踏破を目指します。これはまさに己との戦いです。最後まであきらめずゴールできた瞬間は本当に達成感で一杯です。また、ゴールした後はPTAのみなさんの協力でうどんが振る舞われます。このうどんの味も格別です。

そして、最後は合唱祭です。合唱は東中の伝統であり、自慢でもあります。一年間で作り上げた各クラス・各学年の団結力がここで発揮されます。私は昨年度の三年生の合唱を聴いてとても感動しました。今年は自分たちが後輩にバトンを渡す番です。先輩方の合唱を越え、東中の歴史に新たな1ページを刻もうと思います。

このように東中では、一年間でさまざまな行事を行い、仲間とともに協力しています。今年もこれらの行事を通してたくさんの方々が生まれてくると思っています。

愉快な仲間たち

第11回

青少年育成アドバイザー



わたしたちは、青少年育成を通して地域に奉仕したいという気持ちから、社団法人青少年育成国民会議が主催する講習で、青少年健全育成や青少年グループの発展・支援に関するノウハウを学び、青少年育成アドバイザーの認定を受けました。

平成8年に第1号が誕生して以来、現在10人のアドバイザーが、子ども会など青少年の健全育成に関するグループの中で、指導者、助言者として活動しています。特に「美濃加茂市青少年育成市民会議」では、会議運営に関する助言や街頭啓発、寸劇など積極的に活動を繰り広げています。

6月24日には、愛知県豊田市で開催される「第10回全日本青少年育成アドバイザー連合研究大会」で、岐阜県代表として事例発表を行います。

人と地域を結び接着剤のような、心と心が触れ合う人間関係を作っていこうと頑張っています。

青少年団体で活動している人、これから活動したいと考えている人、青少年育成アドバイザーとなって、今後の活動に活かしてみませんか。

問い合わせ 社会教育課 25・4141

※楽しい、愉快的な仲間を紹介しませんか
詳しくは広報コミュニティ係へ